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令和５年 志布志市教育委員会第４回定例会 議事録 

１ 開 催 日 時  令和５年４月27日（木） 

          開会 午後１時31分  閉会 午後３時27分 

２ 場   所  志布志市役所 本庁５階 第２委員会室 

３ 出 席 者  教育長 福田 裕生 

          委 員 松原 治美     委 員 島津 陽亮 

          委 員 津町千代子     委 員 益田 裕子 

４ 出席した職員  教育総務課長 岡﨑 康治  学校教育課長 上木 勝憲 

生 涯 学 習 課 長 江川 一正  学校教育課参事兼係長 久木崎 敢 

学校教育課参事 前畑あさよ  文化財管理室長 小村 美義   

給食センター次長 田之口俊博  教育総務課長補佐 児玉 雅史   

５ 欠 席 委 員  なし 

６ 会順及び結果 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 前回議事録の承認 

   令和５年教育委員会第３回定例会議事録 【承認】 

 ⑶ 教育長の報告 

報告第10号 専決の報告について（就学すべき学校の指定） 

報告第11号 専決の報告について（区域外就学） 

報告第12号 専決の報告について（ネイチャーウォッチング事業の後援） 

報告第13号 専決の報告について（第22回アピア杯グラウンドゴルフ大会の後 

援） 

報告第14号 専決の報告について（鹿児島民俗学会志布志研究会の共催） 

 ⑷ 委員から提出された動議の討論等 【なし】 

 ⑸ 報告及び協議 

  ア いじめ・不登校について 

  イ 志の姿・ホットな話題について 

  ウ 今後の児童生徒数の推移について 

 ⑹ その他（連絡・報告） 

 ⑺ 閉 会 
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◇ 議 事 の要 旨 

１ 開 会（午後１時31分） 

教 育 長  ＜あいさつ＞ 

  ただ今から令和５年教育委員会第４回定例会を開会いたします。 

全員出席であります。これから本日の会議を開きます。 

  本日の議事とその順序は、お手元に配布してあります会順に基づき進めてまいり

ますので、御了承ください。 

２ 前回議事録の承認（午後１時32分） 

 教 育 長 

  まず、令和５年教育委員会第３回定例会議事録の承認でございますが、事務局の

方で委員の方々に回覧いただいたと思います。議事録に御異議ございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  御異議なければ承認といたしますので、議事録の署名をお願いいたします。 

 ＜令和５年教育委員会第３回定例会の議事録承認は委員全員承認により署名＞ 

３ 会議の公開等（午後１時34分） 

 教 育 長 

  次に、会議の公開等についてお諮りいたします。 

  会順３教育長の報告の報告第10号及び第11号並びに会順５報告及び協議の⑴は、

個人情報を扱う案件でありますので、これを非公開としたいと思います。また、公

開用資料の調製については、教育長に一任をお願いします。 

御異議ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  異議なしと認めます。 

４ 教育長の報告（午後１時34分） 

 教 育 長 

  では、教育長の報告でございますが、本日の報告は５件です。 

  それでは、「報告第10号 専決の報告について（就学すべき学校の指定）」事務局

の報告を求めます。 
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 教育総務課長 

  ＜資料に基づき説明：転居に関する理由で変更する児童生徒の保護者から申請が

あり許可した案件等13件を報告＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 教 育 長 

  次に、「報告第11号 専決の報告について（区域外就学）」事務局の報告を求め

ます。 

 教育総務課長 

  ＜資料に基づき説明：転居に関する理由で変更する児童生徒の保護者から申請が

あり許可した案件等６件を報告＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 教 育 長 

  次に、「報告第12号 専決の報告について（ネイチャーウォッチング事業の後

援）」事務局の報告を求めます。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 津 町 委 員 

これに参加する方から誘われて、行ってまいりました。すぐ近くの山を散策して、

植物の特性とかを馬場先生が説明されて、とても良かったです。野神からの参加者

が多かったので、もっといろんな地域の方が参加されたらと感じました。特に子ど

もさんは、自然と触れ合ったりできますので、たくさん参加していただきたいと思

いました。 

 教 育 長 

  ほかに質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第13号 専決の報告について（第22回アピア杯グラウンドゴルフ大

会の後援）」事務局の報告を求めます。 
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 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第14号 専決の報告について（鹿児島民俗学会志布志研究会の共

催）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑に入ります。質疑ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

５ 委員から提出された動議の討論等（午後１時45分） 

 教 育 長 

  次に委員からの「動議の討論等」はございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

６ 報告及び協議（午後１時45分） 

 ⑴ いじめ・不登校について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「いじめ・不登校について」、34ページまで事務局の説明

をお願いします。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 
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 教 育 長 

それでは35ページからの「問題行動に関する実態調査報告」をお願いしたいと思

います。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 ⑵ 志の姿・ホットな話題について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「志の姿・ホットな話題について」事務局の説明をお願い

します。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

私から一つ新聞の切り抜きをコピーしたものをお届けしました。４月から約１か

月が経過しようとしておりますが、本市の学校の子どもたちの詩や作文が、今朝掲

載された山重小学校に来られた峯﨑教頭先生の分までで11人が掲載されています。 

本市は、子ほめ条例のまちです。校長先生や教頭先生には、子どもをほめる材料

たくさん見つけてくださいとか、仕掛けをしてくださいと言っています。仕掛けを

することによって、子どものいいところを見つけることができますと言っています。

私も私なりの立場で何かできないかなと思って、今年、ささやかな実践なのですが、

新聞に掲載された子どもに、はがきを書いています。そうしたら、何人かの子ども

たちから、はがきが届きました。私もうれしい気持ちになっているところです。先

ほどホットな話題で課長が説明しましたけど、21校全ての学校で、たくさんのホッ

トな話題があるに違いないのです。実は学校の力というのは、そういうちょっとし

たホットな話題の中にこそ潜んでいると私は思っています。職員がそのちょっとし

たささいな微笑ましい、子どもたちの変容に気が付いて声を掛けることができるよ

うに、全ての学校の全ての教職員がそうなってくれたらいいなと思うと同時に、教

育委員会に籍を置いて仕事をしている私たちも、それぞれの立場で、学校の姿、学

校の先生の姿、学校の保護者の姿を拾い上げながら、話題にしたり、いろんな機会

に紹介できるようなことも、大事にしていきたいと思っているところです。また、

委員の方々が気付かれて、こんなことがありましたとか、教えていただければあり

がたいですし、紹介もしていきたいと思っております。 

  質問等ございませんか。 

 教 育 委 員 



- 6 - 

  ありませんの声あり。 

 ⑶ 今後の児童生徒数の推移について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして「今後の児童生徒数の推移について」事務局の説明をお願

いします。 

教育総務課長補佐

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  何か質問等ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

７ その他（連絡・報告）（午後３時00分）

 教 育 長 

  それでは次の「その他」の連絡・報告に入ります。 

  行事報告・行事予定ですが、まず行事報告について委員の方々から何かお聴きに

なりたいことや報告しておきたいことはございませんか。 

  なければ、行事予定について何かお聴きになりたいことはございませんか。 

 学校教育課長 

  ＜報告：５月13日の管理職合同歓迎会は７月８日に延期＞ 

＜報告：学校における新型コロナウイルス感染症の変更点＞ 

文化財管理室長

＜報告：お釈迦まつりの山中氏邸での企画展＞ 

給食センター次長

＜報告：給食センター民間委託の進捗状況と今後のスケジュール＞ 

 教 育 長 

  委員の皆様から、何かございませんか。 

  それでは、来月の定例教育委員会の日程は、５月23日火曜日午前９時30分から、

会場は、５階の会議室です。よろしくお願いします。 

  以上で本日の会議を終了します。これにて散会します。御協力ありがとうござい

ました。 

８ 閉 会（午後３時27分） 


